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◆誕生会◆
9月 新田幼稚園の皆様

10月 古高松福寿会の皆様

11月 鬼無桃太郎会の皆様

12月 人形劇団ｷﾗｷﾗ星の皆様

▲12月7日、さくらんぼ会の

皆様がお越しくださり「クリス

マスコンサート」を開催しまし

た。オカリナやハンドベルの優

しい音色に皆さん聴き入って

おられました。

ボランティアの皆様、ありがとうございました。

・楠神堅慈様・新田幼稚園の皆様

・古高松福寿会の皆様・吉田ちあき様

・古高松大正琴同好会の皆様・吉井洋子様

・浩路会の皆様・日赤奉仕団の皆様・貞中宗美様

・鬼無桃太郎会の皆様・人形劇団ｷﾗｷﾗ星の皆様

・佐藤君枝様他4名様・さくらんぼ会の皆様
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吉祥大運動会（H28.11.23）

11月23日、毎年恒例の大運動会が吉祥地域交

流室で開催されました。

ご利用者様方は、鉢巻きを締めると気合十分で

いつもと表情が違います。赤組、白組両軍向か

い合い、やる気満々です。選手宣誓ではデイ

サービスを代表して飯田様が力強く言葉を述べ

られました。競技が進むにつれ皆さんのボル

テージはどんどん上がっていきます。あちこちで

湧き上がる大きな歓声や笑い声に、我々職員も

とても嬉しい気持ちになりました。参加してくだ

さったご家族様ありがとうございました。また次

回も愉快な競技を考えていきたいと思います。

▲11月2日、職員有志による「焼

き芋大会」を開催しました。手作

りの芋焼き機から狼煙のように

煙が上がると甘く香ばしいかお

りがたちこめます。ご利用者様は

ホクホクの鳴門金時にとても喜

ばれました。

今年の選手宣誓は、

デイサービスの

飯田様、力強い宣誓を

ありがとうございました。



世界遺産登録を実現しようとしている「四国八十八か所」。香川にいながら、なかなか敷居の高い
八十八か所。そんな八十八か所巡りを理事長が一念発起し、昨年8月よりお遍路を
始められました。皆様に少しでもお遍路気分を味わっていただきたく、インタビューを行いました。

●お遍路に行こうと思ったきっかけは何ですか？
Ａ．世界遺産登録をしようとしている「八十八か所」へ一度は行ってみたい、
とかねがね思っていました。そして平成28年は、逆打ちすると弘法大師様に出
会えたという伝説が残る60年に一度の丙申の年です。是非この機会に
と思い、巡礼を始めました。

●いつから始められましたか？
Ａ．8月23日から始めて、あと14ヶ所です。
早い時は朝5時出発で廻りました。
早いペースで廻っているので、もっとゆっくり行きたいです。

●お遍路をされるルール等ありますか？
Ａ．はい、もちろんあります。
各お寺では、まず本堂・大師堂をお参りします。
お納経は午前7時～午後5時までです。時間に間に合うように段取りする
のも大変です。お遍路へ行く衣装等（白衣、すげ笠など）は、すべて善通
寺で揃えました。

●いままでの巡礼の中で一番印象に残っているお寺はどこですか？
Ａ1．香川「71番札所弥谷寺」、愛媛「45番札所岩屋寺」です。
この2ヶ寺は山の上で、正直・・・階段・坂道が多く大変しんどかったです。
ただ、険しい道のりを超えた分、感動と達成感を味わうことができました。

Ａ２．愛媛県「61番札所香園寺」です。
外観は近代的な造りでまるでホールのような外観でした。
お寺という概念を覆されるような広々とした感じが印象に残りました。

●お遍路の途中、美味しいものなど食べられましたか？
Ａ．時間に追われ、美味しいものどころではなかったです。
足摺岬の景色はすごくきれいでした。果てしなく続く太平洋を見ると、おおらかな気
持ちになりました。亜熱帯植物が自生する遊歩道を岬に向かって歩きました。ヤブ
椿の横を通ると小さな可愛らしい赤い花がぽつぽつと咲いていました。その時々の
景色が一番のごちそうです。…とは言いつつ、実際はその土地ならではのごちそう
をたくさん、たくさん召し上がられたそうです。（笑）

●お遍路をしてみたいと思う方に、アドバイス等ありますか？
Ａ．弘法大師様が修行をされたところなので、中には厳しい坂道・階段など
あります。体力をつけておくとよいでしょう。
そしてなにより、自分のペースで無理をせず、時間をかけゆったりと行ってください。
八十八か所すべてお寺の印象・外観それぞれの個性があります。
じっくり味わいながらお参りしていると、丙申の年でなくても弘法大師様に
会えるかもしれませんね。

インタビューをした中で感じた事は、チャンスは、自分が作るものだということです。理事長は、60年に一度の好機と
いうことで、巡礼を始められました。私もお話を聞くうちにまたいってみたいと思うようになりました。四国八十八ヶ所
巡礼は、リピーターが多いと聞いています。巡礼が終わってまた行きたくなる、そのような人の気持ちを動かせる不
思議な力がお遍路にはあるのかなと感じました。皆様にも、いつかチャンスが巡ってきますように…

（総務：山地　功美）

理事長お遍路インタビュー

▲４５番札所岩屋寺

６１番札所香園寺▶
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▲足摺岬。どこまでも続く水平線。


